



Los cocineros Ignacio y Carlos Echapresto prepararon el año pasado la degustación. :: A.L.

Las Jornadas gastronómicas vuelven la próxima semana

La programación contará con cenas, catas, concursos, degustaciones, la txistorrada popular y la tradicional feria

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Un año más la asociación ermuarra Lobiano organiza las Jornadas Gastronómicas cuya programación habitual se desarrollará desde mañana hasta el próximo sábado.

Este año las Jornadas comienzan ya con la celebración del concurso de cazuelitas, con un éxito de participación mayor de lo esperado por los convocantes del certamen. Ahora, 4 meses después, este colectivo local quiere convertir Ermua en el centro gastronómico de la comarca, programando las actividades que hasta ahora han tenido aceptación e incluyendo novedades como la celebración del concurso de Gin-tonic al aire libre y en público.

La población ermuarra espera con ganas la llegada del exitoso concurso de pintxos, que permitirá degustar estos pequeños manjares en el horario habitual de los 32 establecimientos hosteleros participantes, desde mañana y hasta el domingo. El jurado pasará el próximo jueves, a partir de las 17.00 horas por los diferentes bares y restaurantes para decidir cuál será la mejor creación culinaria. Se otorgará un premio, consistente en un diploma y 150 euros en cheques compra para el primer clasificado y 50 euros para el segundo, además del diploma al pintxo más votado por el público. Este último voto se podrá realizar por Internet en la web municipal (www.ermua.es), hasta el 15 de ju-

nio a las 24 horas o en el transcurso de la feria del sábado, hasta las 14.00 horas, en el puesto de venta de vasos. Entre los votantes se sorteará un lote de productos.

Los 8 establecimientos que se clasificaron para la final del concurso de gin-tonic disputaron el pasado viernes el primer premio del concurso, en Cardenal Orbe. A partir de ahora, durante toda la semana gastronómica se podrán degustar los Gin Tonics presentados a concurso, al precio habitual de los combinados en los establecimientos participantes.

32 establecimientos hosteleros participarán desde mañana hasta el domingo en el concurso de pintxos

En la feria del sábado se podrán degustar 30 caldos diferentes y habrá 20 productores de alimentos

Mañana se presentará la programación de las Jornadas Gastronómicas y se llevará a cabo una introducción al conocimiento y cata de aguas envasadas, a cargo de Vichy Catalana y el presidente de la Escuela Europea de Someliers, Julio Cayuela. Será a partir de las 19.30 horas, en Lobiano.

El martes habrá cena degustación en la sociedad Erretena, a partir de las 21.00 horas, a cargo de Ahizpea Oihaneder y Xabier Diez, del restaurante Xarma de Donostia. Para acudir a esta actividad es necesario haberse inscrito con anterioridad.

El miércoles se llevará a cabo el taller de 'txutxerias' infantil, dirigido a estudiantes de 8 a 12 años, con Roberto Vega y Virginia García, donde se les animará a los más jóvenes a crear sus propias chucherías. Será en la biblioteca, a partir de las 18.00 horas. La inscripción también deberá realizarse con antelación.

El viernes, 15 de junio, se contará con Mateo Orlando y Jesús María García de Conservas Olasagasti, que introducirán al público presente en el mundo de las conservas tradicionales de bonito y anchoa del Cantábrico, además de poder catar algunos productos. Será a partir de las 19.30 horas, en Lobiano. La cata se celebrará en el hall de la biblioteca y contará con el acompañamiento musical del grupo local de folk Adunia.

El sábado se celebrará la feria gastronómica en la que se podrán degustar 30 diferentes caldos y habrá 20 productores de alimentos de calidad, mientras se escucha a 'Ermuan Kantuan', de 11.00 a 14.30 horas.

A las 16.30 horas, en la plaza, tendrá lugar el concurso de bacalao con la participación de 25 parejas. Por último, la txistorrada popular correrá a cargo de Txindurri.

La 'Noche abierta' traerá a Ermua una velada para combinar ocio y compras

■ A. LASUEN

ERMUA. La 'Noche abierta' de Ermua permitirá por segundo año consecutivo disfrutar a la vez de las compras, el ocio y la cultura durante la noche del próximo sábado.

La Asociación de Comerciantes y Hosteleros, junto al Ayuntamiento, celebran la segunda edición de una velada muy especial que el año pasado ya consiguió numerosos adeptos que disfrutaron tanto de las actividades culturales como de la visita a las tiendas que permanecieron abiertas hasta altas horas de la noche.

En esta edición se vivirá también una jornada diferente en la que 41 establecimientos de la villa abrirán de 22.30 a 1.30 horas de la madrugada.

Las personas que acuden a sus locales comerciales encontrarán ofertas, promociones, descuentos y otros servicios en los comercios participantes. Los establecimientos hosteleros asociados ofrecerán, a su vez, diferentes opciones para divertirse, así como combinados muy especiales.

La ACHE realizará sorteos entre sus clientes durante esa misma noche.

Todo esto estará acompañado, por un lado, de la representación de situaciones cómicas, en los establecimientos, que correrán a cargo del grupo de teatro Sutegi Antzokia, que ya el año pasado representaron a una familia de 'base-

rritarras' que vivía una noche de compras y celebración por las calles de Ermua.

Además, se vivirá un variado programa de actividades de calle que a diferencia del año pasado no se irán sucediendo una tras otra, sino que se instalarán en horarios diversos en lugares diferentes del municipio.

Por ejemplo, de 21.00 a 24.00 horas se instalarán hinchables, camas elásticas y un toro mecánico en el parque de San Pelayo.

El parque de Goiko albergará circuitos scalextric montados por la Asociación Slot Ermua. Será de 22.30 a 1.30 horas.

De 23.00 a 24.15 horas se celebrará una kalejira en la que piratas recorrerán las calles jugando y bailando en busca de un tesoro.

El grupo local 'rock and road' actuarán en la calle Kortebentukua, de 23.30 a 1 de la madrugada.

La plaza Cardenal Orbe albergará su espacio chill-out para relajarse y disfrutar de la ambientación musical. También, se dispondrá de una ludoteca para los niños y niñas en Eremu Academia y una rock and roll session en Zubiaurre 21 (patio).

La 'Noche abierta' cuenta también con su propia camiseta para lucir esa noche. Esta se podrá adquirir el próximo sábado por la mañana, durante la celebración de la feria de las Jornadas Gastronómicas, en el stand de la Ferretería Anboto.



Una de las actividades celebradas el año pasado. :: A.L.

EN BREVE

'Anda Jaleo' vuelve al Ermua Antzokia

■ EL VIERNES

■ 'Anda jaleo' vuelve a Ermua después de haber pasado por Buenos Aires (Argentina), con un nuevo actor en el papel de Rosita. Los actores ermuarras Mikel Areitiorreta y Alain Dominguez estarán el próximo viernes (22.15) en el Ermua Antzokia acompañados de Marcelo Dotor interpretando esta obra, dirigida por Su-

sana Toscano e inspirada en personajes y textos de Federico García Lorca. En la obra 3 personajes de Lorca se unen para exhumar los restos de su autor, ya que no están dispuestas a esperar más decisiones de jueces, parientes y políticos. Sin embargo, ese objetivo se ve truncado porque las fuerzas del orden, las actuales, se lo impiden. Allí, encarceladas, reflexionan sobre la España actual y la otra España, aquella en la que fueron concebidas.